

Pratique

NOUS JOINDRE

Rédaction : 15-17, rue de la Liberté, 06000 Nice.
Tél. 04.97.03.24.50.
Fax. 04.97.03.24.59.
rn@nicematin.fr

URGENCES

Police-secours : 17.
Pompiers : 18.
SAMU : 15.
Appel d'urgence

européen : 112.

Beaulieu, Èze, St-Jean-Cap-Ferrat, Villefranche-sur-Mer Médecins : Médecins d'urgence, 04.93.52.42.42; SOS Médecins, 0810.85.01.01.

Èze village, La Turbie Médecin : D' Gilardi, 04.93.41.01.11.

En bref

SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

Braderie des commerçants : vide dressing spécial enfants

A l'occasion de la braderie des commerçants qui se tiendra du vendredi 16 au lundi 19 octobre, l'office de tourisme organisera un « vide dressing spécial enfants », le dimanche 18 octobre, de 9 h à 18 h. Les dons seront reversés à l'association *Imagine for Margo* qui aide la recherche européenne sur des traitements spécifiques, innovants et plus efficaces pour les enfants atteints de cancer. Elle apporte également un soutien aux familles et contribue au bien-être des enfants malades hospitalisés.

Restauration auprès des restaurateurs partenaires qui proposeront un menu

04.93.76.08.90.
Théâtre de la mer, parking gratuit.
tourisme@saintjeancapferf at.fr

BEAULIEU-SUR-MER

29^e tournoi international senior de tennis

Jusqu'au dimanche 18 octobre, se déroulera le tournoi international senior de tennis. Réservé aux joueurs et joueuses de plus de 40 ans, les compétiteurs s'affronteront sur les huit courts en terre battue du Tennis Club, 4, rue Alexandre-ler-de-Yougoslavie.
Rens. 04.93.01.05.19 ; contact@lestennisdebeaulieu.com

VILLEFRANCHE-SUR-MER

Expo-photos Le choix de vieillir

VILLEFRANCHE-SUR-MER

Fête de la Science : des vocations sont nées

Plusieurs centaines de personnes se sont pressées, ce week-end, dans les locaux de l'Observatoire océanologique de Villefranche-sur-Mer à l'occasion de la Fête de la Science. Rencontre avec des curieux et des passionnés.

Axel Safina, 9 ans, est venu de Saint-Laurent-du-Var sur les conseils de sa maman : « Je viens pour voir plein de trucs sur la science. J'ai fait une expérience sur le carbone suie. En fait, c'est la trace noire qu'on voit quand on brûle quelque chose et ce n'est pas bon pour la nature car ça accélère le réchauffement climatique. Je connais déjà le problème du réchauffement climatique et la fonte des glaces. Je trouve que les gens expliquent bien. Plus tard, je voudrais être paléontologue ». Huriel Ceccarini, 10 ans, arrive de Roquebrune-cap-Martin : « J'étais déjà venu l'an dernier et comme ça m'avait beaucoup plu, j'ai voulu revenir. Ils ont tout changé, c'est bien de découvrir de nouvelles expériences et d'apprendre du nouveau. J'ai testé l'étude du



Capucine est venue à Villefranche avec ses copines Sarah et Fayrouz pour : « apprendre des choses sur la terre ».

(Photo J.-M. P.)

plancton pour savoir comment reconnaître celui qui vient de la mer de celui qui vient de l'eau douce. Ça permet aussi d'étudier toutes les espèces animales qui vivent autour. On arrive bien à comprendre ce que disent les chercheurs ».

Maria-Luiza Pedrotti est chercheuse au CNRS et travaille sur les micro-plastiques : « Ces portes ouvertes sont utiles car elles permettent à des gens d'entrer dans ces lieux qu'on considère souvent comme sacrés.

Je leur explique le temps de décomposition du plastique dans la mer et comment cela rejaillit sur nous à travers la chaîne alimentaire. Ça permet de les sensibiliser et ils sont demandeurs de ce qu'ils peuvent faire à leur niveau. On leur donne la règle des trois R : Ramasser, Réduire et Recycler ».

Capucine Lagarde, 10 ans, est venue avec ses copines Sarah et Fayrouz : « Je suis déjà venue vendredi avec l'école et j'ai voulu re-

venir car je trouve que c'est intéressant d'apprendre des choses sur la terre. Plus tard, je veux travailler dans l'océanographie. J'ai fait deux expériences, une autour de l'acidité de la mer, mais je n'ai pas très bien compris les conclusions, et une autre sur les planctons. Pour moi, les chercheurs ne s'amuse pas quand ils cherchent car ils travaillent. On est impressionnées de la façon dont ils connaissent leur leçon par cœur ».

JEAN-MICHEL POUPART